



Las condiciones del mercado de los aceros inoxidables están siendo peor de lo esperado, lo que nos hace prever un resultado del cuarto trimestre similar al del tercero que lleve al conjunto del ejercicio a ligeras pérdidas.

El Consejo de Administración ha acordado sustituir los dividendos a cuenta de enero y abril, así como el complementario de julio, por un único pago que propondrá a la Junta General de Accionistas para ser distribuido en el mes de julio.

Asimismo, el Consejo de Administración a propuesta de su presidente ha acordado el nombramiento como presidente del Comité de Nombramientos y Retribuciones a Don Manuel Conthe Gutiérrez y presidente del Comité de Auditoría a Don José Ramón Guerediaga Mendiola, ambos en su condición de consejeros independientes.

Por otra parte, ha sido nombrado director de la fábrica del Campo de Gibraltar D. Antonio Moreno Zorrilla, en sustitución de D. José Luis Masi Sainz de los Terreros, que deja su cargo al haber alcanzado la edad de jubilación. D. Antonio Moreno Zorrilla (Málaga, 1953) ingeniero industrial, ha ejercido diversos puestos de responsabilidad en la factoría desde su incorporación a la misma en 1977.

A la vista del éxito obtenido por el Plan de Excelencia II, que ha alcanzado un 82% de cumplimiento en 2012 de los 90 millones de euros previstos, se ha aprobado un Plan de Excelencia III para los años 2013 y 2014, con un objetivo de ahorro recurrente previsto de 60 millones de euros anuales.